

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# La CHD acomete la limpieza integral y retirada de maleza de las márgenes de la Isla del Soto

Es la primera vez que se realiza esta actuación y tiene el objetivo de completar la recuperación ambiental del espacio natural

EÑE | SANTA MARTA

El proyecto de recuperación ambiental de la Isla de Soto se completa en estas semanas con los trabajos de limpieza y retirada de maleza de las márgenes del río. Así lo destacó ayer el alcalde de Santa Marta, David Mingo, que realizó una visita al gran pulmón verde municipal de 13 hectáreas, y aseguró: "Esta actuación es fruto de la gestión y la insistencia del equipo de Gobierno a la CHD, que a través de escritos y mociones presentadas en los plenos, se ha conseguido que se estén limpiando nos de más de tres kilómetros de orilla de la isla fluvial".

En este sentido, el primer edil reconoció: "Es una actuación que nunca se ha realizado en la Isla, ni cuando era privada ni cuando pasó a manos públicas en los años 90 y para un área que se pretende que sea natural y zona de esparcimiento público era necesario, lo que no significa que no se llegue a consolidar más vegetación". De esta forma, es una empresa contratada por la Confederación la que se está encargando de retirar aquellos elementos que no tenían ningún valor natural, que según Mingo "incluso suponían un riesgo en temas de crecida, que podría llevarse esa maleza aguas abajo, ya que proceden de crecidas y es maleza y troncos secos de árboles putrefactos y basura acumulada. Se han respetado todas las especies naturales con cierto valor ecológico y se han mantenido para que el valor natural de la isla se preserve y crezca con más fuerza". La limpieza de los troncos muertos y secos se completa con el astillado y su trituración para incorporarlo a la masa vegetal y al terreno de la capa vegetal de la isla.



El alcalde de la localidad, David Mingo, visitó las obras en la Isla. | EÑE

La limpieza de los troncos muertos y secos se completa con el astillado y la trituración para la capa vegetal de la isla

ración para incorporarlo a la masa vegetal y al terreno de la capa vegetal de la Isla.

Esta actuación completa el proyecto de recuperación integral y puesta en valor de la Isla del Soto. "Santa Marta le tiene mucho que agradecer a la CHD por este proyecto, porque esto va a quedar aquí para el municipio y se va a ir consolidando con las iniciativas de futuro que tenemos previstas ejecutar en este espacio para conseguir que la isla fuera un espacio de verdadero uso y disfrute para los vecinos", concluyó el regidor.

## ■ CABRERIZOS



Arranca el programa Juguetones Animados. Los más pequeños de Cabrerizos disfrutaron ya de las actividades del programa de ocio educativo Juguetones Animados, que arrancaron ayer con una animada sesión de juegos y talleres infantiles. | EÑE

## ■ CABRERIZOS

La biblioteca abrirá los sábados para responder a la demanda de los usuarios

Desde esta semana la biblioteca municipal Berta Pallares de Cabrerizos ha comenzado a abrir sus puertas los sábados con el fin de responder a la demanda de los usuarios de las instalaciones que pedían que se abriera durante un tramo horario. Una necesidad que ha visto respuesta en la biblioteca municipal que desde las once de la mañana y hasta la una y media estará abierta tanto en la sala de lectura y préstamo de libros como en la sala de estudio que se habilitó recientemente. El objetivo de esta medida es que todos los usuarios que por motivos laborales no pueden disfrutar de estas instalaciones puedan hacerlo fomentando así el hábito de lectura en una biblioteca que cada año crece en número de socios. | EÑE

## ■ MONTEARRUBIO DE ARMUÑA

El Consistorio anuncia el cambio en el horario de la consulta médica de este mes

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña ha comunicado a los vecinos de la localidad el cambio en el horario de la consulta médica para este mes de octubre "por la aplicación del decreto de jornada laboral". Así, el médico visitará la localidad los próximos días 11, 14 y 27 a partir de las 8:30 horas. En este sentido, el anuncio publicado por el Consistorio especifica que durante este horario únicamente pasará consulta por lo que no se atenderán otras cuestiones como recetas crónicas, peticiones de análisis o partes de confirmación. Además, la atención médica se realizará en los vecinos municipios de San Cristóbal de la Cuesta y Castellanos de Moriscos. | EÑE

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# Los vecinos crean un grupo de consumo para comprar productos directamente al agricultor

Catorce familias inician un proyecto abierto a todo el municipio

EÑE | VILLAMAYOR

En muchas localidades han surgido en los últimos años grupos de familias que se organizan en cooperativas o grupos para hacer su compra de fruta, verdura y productos frescos directamente a los agricultores. Una iniciativa que ahora ve la luz en Villamayor de Armuña con la creación del primer grupo de consumo de la localidad.

De momento, organizados por el Colectivo Khora, 14 familias se han sumado a este proyecto con el que pretenden beneficiar a los productores locales adquiriéndoles directamente a ellos productos como verdura, pan y huevos con un día de reparto que se realizará en el centro cultural de la localidad.

El objetivo es intentar impulsar un consumo más ecológico

ya que aunque algunos productos no tengan un sello, las familias conocerán directamente al productor y su explotación.

El grupo de consumo está abierto a recibir nuevos usuarios con el fin de potenciar los productos locales y de kilómetro cero entre los vecinos de la localidad, ganando en calidad y dejando el mayor beneficio en el agricultor y en el medio rural.



Un momento de la reunión del grupo de consumo. | EÑE